



En esta semana se abordará en diputados los temas de Salud, Presupuesto y Leyes Judiciales, anuncia Monreal



Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, dio a conocer los temas prioritarios que se abordarán en la Cámara de Diputados durante esta semana, destacando reformas constitucionales y el análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF).

Monreal Ávila informó que este martes se someterá a discusión y votación una reforma constitucional al artículo 4º, enfocada en temas de salud relacionados con vapeadores y fentanilo. “Mañana será la discusión, aunque arrancaremos con una ronda de intervenciones por el Día de las Personas con Discapacidad”, explicó.

El coordinador también subrayó que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública continúa con el análisis detallado del PEF. “Ya prácticamente entraremos a la parte más importante y profunda de este ejercicio”, señaló, añadiendo que el pleno discutirá y votará el presupuesto la próxima semana.



Monreal destacó que están atentos a las minutas que el Senado enviará sobre tres iniciativas de gran relevancia: la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, la Ley de Carrera Judicial y la Ley de Responsabilidades y Disciplina Judicial.

Además, el jueves se celebrará una sesión semipresencial con intervenciones relacionadas con el Día del VIH/Sida, así como iniciativas y puntos de acuerdo de las diputadas y diputados de los distintos grupos parlamentarios.

“Así fue la sesión y así será esta semana, trabajando con responsabilidad en los temas prioritarios para el país”, concluyó Monreal Ávila.

<https://lineapolitica.com/en-esta-semana-se-abordara-en-diputados-los-temas-de-salud-presupuesto-y-leyes-judiciales-anuncia-monreal/>